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第 ２２ 回 例 会 報 告（１２月４日） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５３名          ・出席数   ３４名          ・欠席数  １９名 

・当日出席率   ６９．５６％               ・前々回修正出席率   ９１．６７％ 

＜欠席会員＞原､平尾､菅､木原､吉良､桑森､森岡､大河内､岡本､重松､田中(良)､竹田､八木 

〔免除会員〕青野(明)､原田､檜垣(巧)､光藤､宮本､高木 

<11/20欠席補填>(11/6川之江)松木  (11/7新居浜)河野  (11/9 地区研修)渡邊(道)  (11/17今治北)吉良､ 

      村上(裕)､岡本､大澤､渡辺  (11/18川之江)村上(修)  (11/22東予)菅､木村  (12/2今治南)吉田 

◇会長報告・出席優秀者表彰 19回 渡辺昜廣会員 

◇幹事報告・次回 12月 11日(木)はガバナー公式訪問です。例会修了後に記念撮影を行いますのでバッジおよ

びネクタイの着用をお忘れなく。 

 

年次総会 

◆越智健司会長：2016-17年度の会長指名は慣例に従いパスト会長会で協議の結果、平尾浩一郎会員を選出、本人

にお願いして了承をいただきました。（拍手）ありがとうございます。 

◆近藤正人被選会長：2014-2015年度理事は、副会長兼クラブ奉仕委員長・冠康秀▽幹事・吉田透▽会計・檜垣直

孝 ▽職業奉仕委員長・青野淳一 ▽社会奉仕委員長・西本信保 ▽国際奉仕委員長・原竜也 ▽青少年奉仕委

員長・阿部真弓の皆さんでお願いしたい。（拍手）ありがとうございました。次世代の今治RCをどう作り、どう

運営していくかを考え、若手を起用しました。より一層、クラブ内の親睦を深めたいと思います。 

ＩＭ報告 

◆久米操IM実行委員長：インターシティー・ミーティング（以下IM）はグループや分区単位

でガバナー補佐が主催して行うことが多い。テーマはRCに限らず一般社会の時事問題やそ

のときに話題になっていることなど、多岐にわたる。講演やフォーラムといった形式にと

らわれることなく知識を広め深めるとともに、グループ・分区内の会員親睦も重要な目的

とされる。▼2670地区では分区単位でIMを行う。つまり愛媛第一分区は9クラブあるので9

年に1度、IMを主催しなければならない。今年度がその当たり年。白石洋治ガバナー補佐の

もと、2015年2月7日（土）に今治国際ホテルで開催する旨、他の8クラブには通達済みだ。

▼今回のIMテーマは「2020年 東京オリンピック・パラリンピックに、我々ができること」

で、副題は「～愛媛国体を弾みに、地域活性化と、青少年に夢を～」。初めての単独開催

となる愛媛国体を2017年に控え、朝倉にはサッカーなでしこジャパンのアカデミー開校を予定、FC今治のオーナ

ーに元日本代表監督の岡田武史氏を迎える、ちょうど東京五輪に向けてスポーツ気運が盛り上がる時期。それで

このテーマを選択した。▼基調講演をロンドンオリンピックで旗手を務めた明徳高校出身のやり投げ選手、村上

幸史日本大学文理学部体育学科助教と、株式会社ありがとうグループ代表取締役で今治サッカー協会会長の井本

雅之氏にお願いしている。講演後の全体ミーティングでは各クラブから1名ずつ意見を述べてもらう。もともとIM

は決議する会合ではないので、出た意見は出たなりで終わり。意見交換会と考えてもらいたい。今治RCは80周年

記念事業で今治中央図書館にスポーツ関連の図書を寄贈した。そういう話を織り込めばいいのではないだろうか。

▼とにもかくにも「時間通り終わる」ことを第一に考えていただきたい。追って皆さんの役割分担をお知らせす

ることになるが、各委員長の指示に従って行動され、協力していただくことをお願いする。 
 

次 回 例 会（１２月１１日） 

【 ガバナー公式訪問 】 

※例会終了後写真撮影を予定しています。 

   ＜会員誕生日祝＞ 青野 淳一氏（12/11） 重松 宗孝氏（12/16） 檜垣 俊二氏（12/20） 

            西本 信保氏（1/6） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 渡邊 道信氏（12/14） 小堀陽一郎氏（12/14） 檜垣 直孝氏（12/14） 

            木村 敏明氏（12/14） 久米  操氏（12/22） 山本  剛氏（1/2） 

   ＜結婚記念日祝＞ 青野 明高氏（12/19） 

   ＜入会記念日祝＞ 阿部 真弓氏（12/18） 村上 修三氏（12/25） 板脇 ゆか氏（1/6） 

〔 健寿司 〕 

 


